



Colegio Aconcagua

Quilpué, abril de 2022

USO DE MASCARILLA

Estimados Padres y Apoderados,

Junto con saludar y esperando se encuentren bien, comunicamos a ustedes información importante respecto al uso de mascarillas. A partir de hoy, 14 de abril, nuestra comuna se encuentra en “Fase Bajo Impacto Sanitario”, lo que implica que se podría estar sin mascarilla en espacios abiertos asegurando un metro de distancia lineal entre personas. Considerando la realidad de nuestro establecimiento en cuanto a estudiantes y trabajadores, es que se ha determinado entre la dirección administrativa, dirección académica y departamento de prevención de riesgos, que continuaremos con el uso obligatorio de mascarillas dentro del establecimiento. Esto, para resguardar la integridad y seguridad de todos los miembros de nuestra comunidad escolar. Adicionalmente, es importante que sepan que la autoridad sanitaria ha indicado que cada establecimiento será autónomo en esta decisión considerando la realidad de cada comunidad educativa.

Esperamos que tengan un agradable fin de semana.

Saludos cordiales,

Dirección Administrativa

Colegio Aconcagua